
第２回 座談会を４校区で
　　　　　　開催しました！

裏面もチェック▶▶▶

2022 年 5 月 28 日と 29 日の二日間にかけて、くりしいっちゃん座
談会の２回目が開催されました。今回から４校区にわかれて開催さ
れ、延べ 103 名が参加しました。このレポートでは各会場での様子
をお伝えします。

くりしいっちゃん座談会は、年齢や性別、そして
住んでいる集落に関係なく誰でも気軽に参加でき
る話し合いの場です。友達とお茶をするように、
村の暮らしや気になること、この村をどうしてい
きたいかをおしゃべりします。大事なのは、「安
心して本音で話し合えること」。参加者が日頃気
になっていることやみんなで話し合いたいことを
持ち寄ってお話しします。今後はどのような機会、
場所だったら参加しやすいか、集落でも続けてい
けるかなども考えます。

次回の座談会
6月 12日（日）9:00～

会場：元気の出る館　ホール



今回は座談会の進め方についてふりかえった後、対話の練習として意外な一面を知る「へぇ！ゲーム」、人生
をふりかえるチャートづくりを行い、グループで自由におしゃべりしました。学校が会場になった校区ではこども
たちも参加してくれました。

田検校区 久志校区

名柄校区 阿室校区

座談会であがった話題（一部）
・婚活について
・集落の防災や困りごとについて
・夫婦喧嘩のときの対処方法

今後話してみたいこと
・どうしたら若い世代が来たい、帰ってきたいか
・集落行事のありかた

座談会であがった話題（一部）
・それぞれの人生と、昔の集落について
・若者が帰ってくる動機
・島の好きなところ

今後話してみたいこと
・世代間の意見の違いについて
・自然と集まれる場づくり

座談会であがった話題（一部）
・宇検村を楽しむツアー
・Uターン、移住について
・ナンコ大会
・介護が必要になったときの話

今後話してみたいこと
・いろんな人が参加したくなるようにするには
・学校を核とした地域の開かれた場所について

座談会であがった話題（一部）
・村の交通手段について
・子育て、こどもの成長について
・終活について

今後話してみたいこと
・居場所づくりについて
・趣味の話など雑談
・教育について


